

# BEACH PLAYERS OVER THE WORLD : INTERVIEW

## Nila Ann HAKEDAL

### 1/ how did your preparation occur and Which is your sports objective for 2006?

We have prepared better this year than ever before. We've spent more than 3 months in Rio de Janeiro in Brasil training hard. In addition to our Norwegian coach we have also hired a Brazilian one to help us improve our technics.

Our main goal this year I think must be the Grand Slam in Stavanger in Norway. It's always such fun to play at home, and in Stavanger there are always so many people cheering and making an amazing atmosphere.

### 2/ Wich team it's the most difficult to beat ?

I guess that must be the best teams from the USA and from Brasil. They have very good national tours as well, and get to play so many more matches than the rest of us.

### 3/ Which is your best memory of beach Volley?

I think we have two: reaching number 5 in Stavanger in 2004 and participating in the Olympics in Athens in 2004.

### 4/ And can you tell something to our website visitors...

Beach volleyball is an amazing sport - take part in it! And thanks a lot to those cheering for us - it means so much to us!



### 1/ Comment s'est déroulé votre préparation et quels sont vos objectifs pour 2006?

Nous avons préparé mieux cette année que jamais auparavant. Nous avons passé plus de 3 mois à Rio de Janeiro (Brésil) à nous entraîner durement. En plus de notre entraîneur norvégien nous avons aussi fait appel à un Brésilien pour nous aider à améliorer notre technique.

Notre but principal cette année, je pense, doit être le Grand chelem à Stavanger en Norvège. C'est toujours un tel plaisir de jouer à la maison.

Notre Objectif pour 2006 est d'être parmi les 3 ières équipes européennes dans le Top 10 FIVB.

### 2/ Quelle est l'équipe la plus difficile à battre ?

Je suppose les meilleures équipes américaines et brésiliennes. Dans ces pays il y a de très bons tours nationaux et cela leur permet d'arriver avec déjà beaucoup plus de matchs d'avance que tous les autres pays.

### 3/ Quelle est votre meilleur souvenir Beach Volley?

Je pense que nous en avons deux : la 5ème place à Stavanger en 2004 et la participation aux Jeux olympiques d'Athènes en 2004.

### 4/ Pouvez-vous dire quelque chose aux visiteurs du site ?

Le Beach Volley est un sport étonnant - prenez-y part!!! Et merci à ceux qui nous soutiennent - cela signifie tant pour nous!

THANKS AGAIN NILA  
MERCİ ENCORE NILA



Interview par Karim LEVY - Mai 2006